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ALZA 
 

SESION MUNICIPAL 
 
Escrito de D. Gabino Urretavizcaya 
sobre decomiso de mercancías. 
Protestad e que no se resuelva este 
asunto, pues perjudica grandemente 
a los vecinos comerciantes de Alza, 
por no poder entrar los géneros en el 
puerto de Pasajes. 
 
Interviene el señor Juanes y dice que 
el Tribunal Supremo ha fallado ya la 
causa en favor del solicitante. 
 
Después de la intervención de varios 
ediles se acuerda que este asunto 
pase a estudio del letrado municipal. 
 
--A continuación se da lectura de las 
facturas semanales, entre ellas una 
de doña Encarnación Atorrasagasti, 
por comidas de los concejales e 
invitados que asistieron al reparto de 
los premiso en las escuelas el día 28. 
 
El señor Casares dice que hay un 
acuerdo del pasado año en el que 
consta que los gastos los paguen los 
ediles de su peculio particular. 
 
El señor Iriarte advierte que, en 
efecto, existe dicho acuerdo y que 
deben pagar los que han asistido. 
 
El señor Iruretagoyena manifiesta 
que por esta vez debe pagar el 
Municipio. 
 
El señor Sasien1

                                                      
1 En principio, Sasiain. 

 se adhiere a éste. 



 
El señor Landa dice que si se puede revocar dicho acuerdo no votará en contra; de lo 
contrario, sí. 
 
El señor Iriarte pide se ponga a votación y añade que existiendo el repetido acuerdo, 
todo cuanto se haga será perjudicar al pueblo a sabiendas. 
 
Puesto a votación ,se acuerda por seis votos contra dos de los señores Sasien e 
Iruretagoyena, que paguen los ediles que acudieron la parte que corresponda a cada 
uno. Esta factura asciende a 156 pesetas. 
 
Se aprueba el resto de las facturas que sumaban un total de pesetas 4.235. 
 
--El señor Iriarte manifiesta la necesidad imperiosa que hay del nombramiento de un 
concejal delegado de Abastos y denuncia que los artículos de primera necesidad están 
más caros que en ningún pueblo de la provincia. 
 
El señor Cardona muestra su conformidad a esto. 
 
Al discutirse este asunto se armó un escándalo más que regular, pues la mayoría 
quería que el delegado fuese un comerciante y la minoría republicana, con justa razón, 
proponía para dicho cargo a una persona competente e imparcial a la vez. 
 
Después de larguísima discusión, a propuesta quedó sobre la mesa para estudio. 
 
--A continuación, el señor propone el arreglo de un muro de Herrera. 
 
--El secretario da cuenta a la Corporación de haberse encargado a don Luis Elizalde el 
estudio de las escuelas que propuso el señor Iriarte. 
 

CONVOCATORIA 
 
Se convoca a todos los socios del Herrera Sport par ael próximo domingo, a las diez de 
la mañana, a junta general, para tratar de asuntos de suma importancia. 
 
Se ruega puntualidad. -- La Directiva. -- C. 
 
  




